



Austeridad en Morena: Sánchez Cordero gasta 1.2 mdp al mes para asesores



Los legisladores de Morena han presumido ser austeros, pero eso no se ve en los gastos que realizan. Tan sólo la presidenta de la Mesa Directiva en el Senado, Olga Sánchez Cordero, gasta un millón 227 mil 365 pesos al mes en el pago del personal que trabaja con ella, que va desde secretaria particular, técnicos y jefe de oficina hasta 23 asesores.

Los gastos que realiza la presidente de la Mesa Directiva del Senado no son el único caso donde no se refleja la austeridad predicada por Morena. También está en la misma situación el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

Según información pública, el morenista incrementó casi al doble el número de colaboradores y asesores que tiene la presidencia de la Mesa Directiva del recinto legislativo; una vez que asumió este cargo, el equipo pasó de 27 a 51 personas. Para ello, el gasto para los salarios de estos trabajadores aumentó más de doble, de un millón 77 mil 226 pesos a 2 millones 470 mil 976 pesos al mes.